

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **71**

Composante : **IUT de Villetaneuse**

Profil court : Maître/Maîtresse de Conférences en sciences de l'information et de la communication

Mots clés : Communication, Projet Personnel et Professionnel, Industries culturelles et créatives, Numérique

Short Profile : Assistant Professor in Information and Communication Sciences

Keywords : Communication, Professional and Personal Project, Cultural and Creative Industries, Digital

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement : Département GEA (Gestion des Entreprises et des Administrations),
IUT de Villetaneuse

Lieu(x) d'exercice : IUT de Villetaneuse, 99 avenue Jean Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse.

Description :

L'enseignant.e recruté.e sera amené.e à prendre en charge des enseignements en Communication dans le département GEA (Gestion des Entreprises et des Administrations) de l'IUT de Villetaneuse.

Dans ce cadre, l'enseignant.e recruté.e aura à assurer des enseignements, et à prendre en charge la responsabilité des modules de Communication, de Projet Personnel et Professionnel (PPP) et de Portfolio en 1ère, 2ème ou 3ème année du B.U.T. (Bachelor Universitaire de Technologie) GEA en formation initiale et en formation en apprentissage. L'enseignant.e devra également prendre sa place dans les pratiques d'encadrement et de suivi pluridisciplinaire des Situations d'Apprentissage et d'Évaluation (SAE) mises en place dans le cadre du BUT, et disposer de solides qualités de travail en équipe.

L'enseignant.e recruté.e aura la responsabilité d'une large palette d'enseignements consacrés à la maîtrise de l'expression écrite et orale, la communication interpersonnelle, professionnelle, technique et numérique. Dans le cadre du PPP, il ou elle sera amené.e à suivre les projets professionnels des étudiants, à encadrer l'évaluation par compétences et la mise en place du portfolio. Au-delà de l'aspect professionnalisant, une approche culturelle pourra nourrir cette pratique pédagogique.

La personne recrutée sera amenée à assurer le suivi de stagiaires et d'apprenti(e)s issu(e)s de la formation.

L'implication de la personne recrutée dans la vie du département GEA est attendue. En effet, la prise de responsabilité administrative (direction des études, responsabilité de stages...) et/ou de responsabilité pédagogique (coordination de SAE, etc.) sera fortement appréciée.

La personne recrutée saura s'adapter à un public hétérogène avec bienveillance et empathie et saura mettre en œuvre une pédagogie différenciée à l'aide d'outils et techniques pédagogiques diversifiés. Des qualités d'organisation, d'ordre et de rigueur seront un atout. Une bonne connaissance des spécificités des IUT est attendue.

Les responsabilités pédagogiques et administratives ne pourront pas être assurées par les maîtres de conférences nouvellement nommés lors des deux premières années de recrutement (période de stage) durant lesquelles ils bénéficient du dispositif de décharge de service d'enseignement (64h eq TD la 1ère année et 32h eq TD la 2ème année) afin de les accompagner dans leur insertion au sein de l'université.

**Contacts :**

Sylvie SALOTTI

Fonction : Directrice des études

Mail : sylvie.salotti@univ-paris13.fr

Bérenger BOULAY

Fonction : enseignant de communication

Mail : berenger.boulay@univ-paris13.fr

Site Web : <https://iutv.univ-paris13.fr/>

Recherche :

Unité de recherche : Laboratoire des sciences de l'information et de la communication (LabSIC)

Adresse : Université Sorbonne Paris Nord, Campus Condorcet (Aubervilliers)

Description :

Transitions numériques et écologiques dans les industries culturelles et créatives"

Le ou la titulaire de ce poste conduira ses recherches en Sciences de l'information et de la communication. Ses travaux devront s'inscrire dans une ou plusieurs des quatre thématiques du LabSIC (<http://labsic.univ-paris13.fr/index.php/accueil>) et porteront sur les transitions numériques et écologiques dans les industries culturelles, créatives et médiatiques. Une approche critique est attendue.

Le ou la titulaire pourra s'investir dans les travaux et les projets collectifs menés au sein de la Maison des Sciences de l'Homme Paris Nord dont le LabSIC est membre fondateur, et du Campus Condorcet où le laboratoire est installé. La personne recrutée sera invitée à s'impliquer dans l'IndEx Industries culturelles et création artistique (ICCA). Une attention particulière sera portée aux candidatures présentant une dimension internationale.

Contact :

Yanita ANDONOVA

Fonction : Directrice de l'unité

Mail : yanita.andonova@univ-paris13.fr

Site Web : <https://labsic.univ-spn.fr/>

Job description

Teaching:

Department : Département GEA (Gestion des Entreprises et des Administrations), IUT de Villetaneuse

Address : IUT de Villetaneuse. 99 avenue Jean Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse.

Description :

The recruited lecturer will be required to teach Communication courses in the GEA Department (Business and Administration Management) at the Villetaneuse University Institute of Technology (IUT).

In this context, the recruited lecturer will be responsible for teaching and overseeing the modules in Communication, Personal and Professional Development (PPP), and Portfolio in the 1st, 2nd, or 3rd year of the B.U.T. (Bachelor in Technology) GEA, in both full-time and apprenticeship programs. The lecturer will also be expected to take part in the multidisciplinary supervision and support practices of the Learning and Assessment Situations (SAE) implemented within the B.U.T., and have strong teamwork skills.

The recruited lecturer will be responsible for a wide range of teaching focused on mastering written and oral expression, interpersonal, professional, technical, and digital communication. As part of the PPP, he or she will be expected to support students in their professional projects, supervise competency-based assessment, and manage the implementation of the portfolio. Beyond the professional and practical aspect, a cultural approach may also enrich this pedagogical practice.

The recruited person will be required to supervise interns and apprentices from the program.

Their involvement in the everyday life and activities of the GEA department is expected. Indeed, taking on administrative responsibilities (such as director of studies, internship coordinator, etc.) and/or pedagogical responsibilities (SAE coordination, etc.) will be highly appreciated.

The selected candidate must be able to adapt to a diverse group of students with kindness and empathy, and be capable of implementing differentiated teaching using varied pedagogical tools and techniques. Strong communication, organizational skills, and a sense of precision and rigor will be valuable assets. A solid understanding of the specificities of IUTs is expected.

Teaching and administrative responsibilities cannot be assumed by newly appointed lecturers during the first two years of recruitment (training period) during which they benefit from the teaching service release scheme (64 hours equivalent to tutorials in the 1st year and 32 hours equivalent to tutorials in the 2nd year) in order to support them in their integration within the university.

Contacts :

Sylvie SALOTTI

Fonction : Directrice des études

Mail : sylvie.salotti@univ-paris13.fr

Bérenger BOULAY

Fonction : enseignant de communication

Mail : berenger.boulay@univ-paris13.fr

Site Web : <https://iutv.univ-paris13.fr/>

Research:

Research Unit : Laboratoire des sciences de l'information et de la communication (LabSIC)

Description :

"Digital and ecological transitions in the cultural and creative industries"

The recruited incumbent will conduct research in Information and Communication Sciences. Their work should fall within one or more of the four thematic areas of LabSIC (<http://labsic.univ-paris13.fr/index.php/accueil>) and will focus on digital and ecological transitions in the cultural, creative, and media industries. A critical approach is expected.

The recruited incumbent may take part in the collective research activities and projects carried out within the Maison des Sciences de l'Homme Paris Nord, of which LabSIC is a founding member, as well as within the Campus Condorcet where the laboratory is located. The recruited scholar will also be encouraged to engage with the inIdEx Industries culturelles et création artistique (ICCA) initiative. Particular attention will be given to applications demonstrating an international dimension.

Contact :

Yanita ANDONOVA

Fonction : Directrice de l'unité

Mail : yanita.andonova@univ-paris13.fr

Site Web : <https://labsic.univ-spn.fr/>